



Actuación para enmarcar de Alex Machado en Cartaya.

Àlex Machado (RK) ha puesto el listón muy alto en el *meeting* inicial del Campeonato de España de Karting 2012 (categoría cadete). El joven piloto andorrano ganó las dos carreras que se disputaron marcó el mejor tiempo en los entrenamientos oficiales y en el *warm up* previo a las carreras y rozó el triunfo en las dos mangas clasificatorias. Después de esta exhibición, Machado se fue de Cartaya como líder destacado de la clasificación provisional del Campeonato de España de la especialidad, quizás el objetivo prioritario para el piloto que goza del apoyo del Programa de Jóvenes pilotos del Automóvil Club de Andorra

Para llegar a conseguir la brillante actuación mencionada, Àlex y su equipo (*AVRacers*), prepararon a fondo la cita en la pista del escenario mencionado. Los primeros frutos los recogieron en la sesión de **entrenamientos oficiales (10')**, Àlex dominó la segunda mitad de la misma de manera clara mejorando hasta tres veces el mejor tiempo sin que ningún rival pudiera superarle.

Las mangas clasificatorias (9 vueltas) no tuvieron un desenlace tan positivo. En la primera Àlex, saliendo desde la *pole*, no pudo conservar esta privilegiada posición y tuvo que luchar en las vueltas finales para ser segundo. En la segunda estuvo más acertado, incluso inició la última vuelta como líder de la manga, pero a dos curvas del final tuvo que ceder ante el empuje de Eliseo Martinez.

En la segunda jornada del *meeting*, Machado no dio opción a las sorpresas y se mantuvo siempre atento en las primeras posiciones. Una vez acabado el **warm up**, exclamaba con satisfacción: *He marcado el mejor tiempo*, satisfecho pero consciente de que lo más difícil estaba por llegar.

En la primera carrera (13 vueltas) demostró que afronta las competiciones muy concentrado. En la salida se enganchó a su gran rival, Eliseo Martínez, con el paso de las vueltas Àlex no atacaba y parecía que se conformaba con la segunda plaza. ¿Que pasaba? Él mismo nos lo contó al final: Al iniciar la tercera vuelta vi en el muro como se anunciaba un penalización para Eliseo, así pues si me mantenía detrás suyo, el resto de rivales se iban descolgando y el triunfo era para mí, y así lo hice. Así pues Àlex no fue el primero en cruzar la línea de meta pero si que ocupó el peldaño más alto del podio final.

El desarrollo de la segunda carrera (13 vueltas) fue totalmente diferente. El piloto andorrano fue el líder durante la primera mitad de la misma, pero Lloveras y su compañero de equipo Ochoa le superaron, incluso Martínez que remontó hasta ellos también se situó por delante. Es decir al inicio de la última vuelta era cuarto, fue un momento delicado que superó con astucia y buenas manos, así lo contaba al bajar del podio: En una de las apuradas de frenada vi un hueco y no me lo pensé dos veces, apuré al máximo y al salir de la curva había recuperado la primera posición. A partir de este instante se trataba de tapar huecos y no cometer errores y la cosa salió muy bien. Estoy muy contento con el resultado conseguido en Cartaya es un buen inicio de campeonato.

Adrián Vallés (máximo responsable del equipo AVRacers) también estaba muy satisfecho con el rendimiento de Àlex: En la primera carrera ha demostrado que está entre los mejores. En este caso los dos más rápidos se han marchado y el resto no ha podido seguir el ritmo. La segunda ha sido más trabajada pero Àlex ha tenido los recursos suficientes para solventar una situación que se le había complicado mucho.

La próxima cita del Campeonato de España de karting de la categoría cadete se correrá en la pista del kartódromo de Campillos (Málaga).

Servicio de prensa.

Resultados del meeting de Cartaya - Campeonato de España de karting (Cadete)

Entrenamientos oficiales

1.-Ålex Machado (RK) 1'04.786, 2.-Sergio Villanueva (Maranello) 1'04.859c, 3.-Xavier Lloveras (Top Kart) 1'04.923 ... (hasta 31 clasificados).

Mangas clasificatorias

1.-Eliseo Martínez (CRG) 0 puntos, 2.-Alex Machado (RK) 4 p., 3.-Xavier Lloveras (Top Kart) 6p.

1ªCarrera

1.-Àlex Machado (RK) 12'13.941 , 2.-Lluc Ibañez (FA) 3.071 , 3.-Bruno Ochoa (RK) 3.340 .

2ªCarrera

1.-Alex Machado (RK) 12'18.107 , 2.-Eliseo Martínez (CRG) 0.298, 3.-Xavier Lloveras (Top Kart) 0.506